

## Druck starten

13.11.2014, 06:47 Kottingbrunn

Interspar siedelt sich auf CCK-Gelände an

Lebensmittel-Händler Interspar verlegt Großbäckerei nach Kottingbrunn. 50 neue Arbeitsplätze entstehen im Betriebsgebiet.



Vizebürgermeister Klaus Windbüchler und Gemeinderat Wolfgang Machain sind zufrieden: »Das Betriebsgebiet floriert.«

privat

[Artikel](#)

[Lesermeinung](#)

[- Text](#)

[+ Text](#)

50 neue Arbeitsplätze am CCK-Gelände! Die Interspar-Gruppe wird ihre Großbäckerei auf das Areal in B17-Nähe verlegen und von dort ihre Märkte mit Backwaren versorgen.

„Idee des CCK-Geländes ist aufgegangen“

„Es freut uns sehr, dass die Großbäckerei auf das in Kottingbrunn gelegene CCK-Betriebsgebiet übersiedeln wird. Ein weiterer Ausbau des Standortes ist seitens der Lebensmittelkette geplant“, zeigt sich Vizebürgermeister Klaus Windbüchler (FPÖ) erfreut.

„Mittlerweile bestätigt sich, dass 15 Jahre nach dem Ankauf des Geländes durch die Gemeinde auf Initiative von Hans Schramhauser die Idee des CCK-Geländes aufgegangen ist, und die Marktgemeinde Kottingbrunn dadurch finanziell besser aufgestellt ist, als so manche andere in der Umgebung“, ergänzt Gemeinderat Wolfgang Machain (Pro Kottingbrunn). Wann der Startschuss zu den Bauarbeiten der neuen Großbäckerei fällt, war noch nicht bekannt.

Von [Philipp Kienzl](#)

